



Preguntas frecuentes

1

¿Cuándo entran en vigor los nuevos mapas?

El artículo 21, sección 2(i) de la Constitución estatal establece que los mapas finales se consideran "promulgados" en la fecha de su certificación al Secretario de Estado (12/27/2021). La fecha de "promulgación" activa el período de 90 días para que se presente una petición de referéndum. En ausencia de una petición de referéndum suficiente y oportuna, los mapas entrarían en "vigor" 90 días después de la promulgación/certificación (3/27/22). Pero los mapas y los nuevos límites de los distritos en realidad no se vuelven "operativos" hasta las elecciones primarias y generales de 2022; los nuevos límites se utilizan para esas elecciones y los nuevos distritos en realidad no "existen" hasta después de que se completen las elecciones generales de 2022.

2

¿Tengo un nuevo representante?

Los límites actuales todavía se aplican a los efectos de determinar quiénes son los constituyentes de los diversos funcionarios y cargos electos; en otras palabras, hasta las elecciones generales / inauguración de 2022, los constituyentes todavía están representados por el representante de su distrito antiguo / existente, y no por el representante existente del nuevo distrito en el que podrían encontrarse después de las elecciones de 2022.

3

¿Qué pasa si un representante renuncia?

Una elección especial para llenar una vacante en un distrito existente utiliza los límites "antiguos" y se lleva a cabo en el distrito tal como existía cuando ese candidato fue elegido por última vez, incluso si esta elección especial puede tener lugar después del 27 de marzo de 2022.

4

¿Dónde puedo ver los mapas finales?

Los mapas finales en PDF, la equivalencia y los archivos de forma se pueden encontrar en el sitio web de CRC, en la pestaña "Mapas finales":

https://www.wedrawthelinesca.org/final_maps

Use el visor de mapas en la parte inferior de la misma página para ver su distrito y acercar y alejarse de su comunidad. Comience ingresando una dirección o código postal en el cuadro de búsqueda.

5

¿Dónde puedo ver los mapas actuales?

Los mapas actuales (aprobados en 2011) se pueden ver utilizando el visor de mapas en la pestaña "Datos" en el sitio web de CRC. Una vez que ingrese una dirección o código postal, simplemente seleccione los mapas del "día actual" en el menú desplegable para el tipo de mapa preferido (Congreso, Senado, Asamblea, Junta de Ecualización).

https://www.wedrawthelinesca.org/map_viewer

6

¿Dónde puedo encontrar el informe final de los mapas?

El informe final y todos los anexos se pueden encontrar en el sitio web del CRC en la pestaña "Informe final de mapas".

https://www.wedrawthelinesca.org/final_maps_report

7

¿Qué son los votantes diferidos/acelerados?

Los términos escalonados para el Senado Estatal significa que habrá una superposición entre los distritos nuevos y antiguos para los distritos del Senado de número par. Lea más sobre el tema aquí: <https://lwvc.org/deferred-and-accelerated-voters-redistricting-and-state-senate>

8

¿Por qué mi distrito fue dibujado de esta manera?

Al dibujar mapas, los comisionados se adhirieron a estrictos criterios ponderados como se describe en la Constitución de California. Lea más sobre los criterios aquí: https://www.wedrawthelinesca.org/faq#what_criteria_are_used_when_drawing_maps